
令和６年度あなたの声まとめ（FAX・Eメール含む） 

令和 7年 1月集計分 

№ 投書日 方法 内容 あなたの声の内容 回答の内容 対応課 

1172 1/7 メール 要望 

具体的にご記入願います。道路に関し

ての要望です。新西方 2丁目交差点の

路面が非常にガタガタで車で通ると

不安感があります。舗装工事をお願い

したいです。イオンモール桑名のバス

停付近に横断歩道を設置して欲しい

です。岸西下公園の交差点の歩道橋に

ついている信号が少し下向きになっ

ており見えにくいです。よく見えるよ

うに修正をお願いします。 

この度、「あなたの声」にご意見いただきましたので、下記のとおりご回

答させていただきます。 

1.新西方２ 丁目交差点の舗装について 

当該交差点は、県道桑名東員線であり道路の管理者は三重県となります

ので、三重県桑名建設事務所に伝えさせていただきました。 

2.イオンモール桑名のバス停付近の横断歩道設置について 

横断歩道の設置につきましては公安委員会となりますので、桑名警察署

に伝えさせていただきました。 

なお、街路樹につきましては、一定の見通しが確保できるよう、定期的

に剪定・伐採を計画・実施してまいります。 

3.岸西下公園前交差点の信号について 

信号の管理者は公安委員会となりますので、桑名警察署に伝えさせてい

ただきました。 

アセットマネジ

メント課、土木

課 

1173 1/8 メール 質問 

今回は、深谷野球場と北部野球場の中

堅と両翼の距離が知りたいです。よろ

しくお願いします。 

WEBサイトからのお問い合わせについて、回答させていただきます。 

・深谷野球場 センター：110m 両翼  ： 88m 

・北部野球場 センター：109m 両翼  ： 91m 

以上となります。よろしくお願いいたします。 

スポーツ振興課 

1174 1/9 メール 要望 

昨年 12 月に駅のトイレを利用する機

会がありました。夫は薬の影響でトイ

レが近く、歩くこともかなり時間がか

このたびはご意見を賜り、ありがとうございます。 

また、昨年 12月における駅東口の公衆トイレのご利用に際し、ご不便を

お掛け致しまして誠に申し訳ございませんでした。 

桑名駅周辺整備

事務所 
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かるため駅前で車を止め、交番でトイ

レの場所を聞き、急いでトイレに向か

いました。車椅子も入る大きなトイレ

があり喜びましたが、ドアを開けてび

っくりでした。ほぼ床が水浸しなので

す。まだ修理されていないようでした

ら、早急に綺麗なトイレにしていただ

きたいです。 

昨年 12月は、ちょうど駅東口の公衆トイレを洋式化するため男性用・女

性用ともに改修工事のために閉鎖しており、多目的トイレのみ、お使いい

ただける状況でございました。この際、当該トイレの衛生管理に不徹底が

あったとのご指摘と受け止めております。 

現在、すでに改修工事は終了しており、男性用・女性用ともに安全に洋

式トイレをご利用いただける状況となっております。駅東側の公衆トイレ

につきましては、定期的な清掃による衛生管理と美観の維持に努め、利用

者の方々に安心してご利用いただける環境を整えてまいりますので、よろ

しくご理解賜りますようお願い申し上げます。 

1175 1/10 メール 要望 

灯油販売車の音量は条例の基準を大

幅に超えています。市で対応してくだ

さい。引火物を庭先で給油され火災に

至り損害を受けた場合、桑名市として

の責任と対応はどういうものになり

ますか。 

環境対策課 

平素は環境行政にご理解を賜り、ありがとうございます。 

「定置式」の拡声機使用につきましては、三重県生活環境の保全に関す

る条例で、使用の時間並びに場所及び音量等について規制しております。 

本件「移動式」の拡声機につきましては、「定置式」に比べて一般的に影

響が一時的であることや、車両が移動することから規制区域の区分を認識

させることが困難なため、車両の移動中は音量に関する規制を適用してお

らず、市から指導等は行えません。ご自身又は自治会等を通じて、事業者

にご依頼をお願いいたします。 

 

消防本部予防課 

平素は消防行政に格別なご理解を賜りお礼申し上げます。 

火災に際して損害を受けた場合につきましては、事業所及び取扱者によ

環境対策課、消

防本部予防課 
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るところであり、桑名市が責任を負うことはありません。また灯油の販売

車について、消防法等に基づいた基準を満たしており消火器も備えており

ます。 

なお、危険物であり取り扱いを誤ると大きな事故につながる事から、危

険物を取り扱う事業所については、注意の呼び掛けを行っております。 

1176 1/16 メール 要望 

奨学給付金と就学支援金で高校が実

質無料となるようですが、最大給付金

を貰えたとして 12 万円程。いなべ総

合に通っている子供は桑名駅から定

期券が半年で 60,380 円。 1 年で

120,760円です。三岐鉄道の定期券だ

けで奨学給付金は消えていきます。三

岐鉄道を使う子に補助金などは出し

てもらえないのでしょうか？ 

低所得者で奨学給付金をいただいて

もそれ以上の出費です。駅前を整備す

る前に三岐鉄道を使う学生に補助金

や、三岐鉄道北勢線はエアコンがつい

てなく扇風機です。子供達は暑さに体

調を悪くしながら通っています。そう

いった不備を子供達の為に補助金を

出すなどできないのでしょうか。 

桑名市教育委員会事務局学校支援課としましては、将来、地域および社

会に貢献する有為な人材を育成することを目的に給付型の奨励金制度とし

て、高等学校等進学奨励金制度を設けております。ご希望の際には、支給

要件がございますので、市ホームページよりご確認いただければと思いま

す。 

なお、桑名市教育委員会は、桑名市立小中学校を所管しておりますので、

高等学校在学中の方の奨学金等に関するお問い合わせにつきましては、在

学中の学校へご相談いただきますようお願いいたします。 

中学校３年生のお子様へは、各中学校を通じて随時奨学金の募集案内の

情報も発信させていただいておりますので、ご確認していただければと思

います。 

子ども未来部子ども未来課としましては、桑名市の子ども施策全般に関

して所管しております。 

当課としましては、子ども医療費を、令和５年９月診療分から、三重県

内では初めて 18 歳まで対象年齢を拡大するとともに、窓口負担の無料化と

所得制限を撤廃する等、様々な施策を行っているところではございます。 

今回いただきました貴重なご意見を参考として、今後も、より一層子育

学校支援課、子

ども未来課 
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てしやすい環境を整えてまいりたいと考えております。 

何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。 

1177 1/22 メール 要望 

去年も質問させて頂きましたが今年

も○○の学童の定員数がいっぱいで

在籍の児童が指数表の低い順から退

所になります。今年は 20 人くらい退

所になると聞きました。息子も去年も

退所になり(待機で入れましたが)今

年もまた退所になりそうです。まだ低

学年です。私は 17 時半まで仕事をし

ていてたまに残業もあるので困って

います。安心して仕事ができないで

す。他にも数名退所になりそうなご家

庭も困っていると聞いています。特に

低学年がいるご家庭です。○○は父母

運営なので、退所基準は運営が決めた

点数表で決まるので低学年高学年関

係なく退所が決まります。低学年はま

だまだ心配な面が多いです。去年の解

答では R6 年にこの問題の事をどうに

かしていただけると聞いたのですが、

何も変わっていません。あと数年は同

学童保育所の入所については、○○学童の入所基準に基づき、入退所の

判断をし、保育の必要性の高さに準じて順位付けをした上で、入所調整を

していると聞き及んでおります。 

また、学童からもおっしゃる現状について情報共有しており、受入がで

きるよう協議を進め、現在入所を希望している方を仮入所という形も含め

て入所できるよう調整していただいております。 

学童としても昨年度の状況を鑑み、受入数の増加に向けて動いていただ

いておりましたが、新たな場所を確保し定員を増やすことについては、支

援員の確保も同時に行う必要もあり、厳しいと伺っております。 

市としても、今後も引き続き学童保育所と協力し、皆様が安心して働く

ことのできる体制の強化に努めて参りますので、よろしくお願いいたしま

す。 

子ども未来課 
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じように続きそうな気がします。すぐ

に対処して頂きたいと思っています。 

1178 1/25 メール 要望 

大山田地区から桑名駅に出る際にバ

スを利用するが、いなべから来るバス

は大幅に遅れることもあり予定通り

の電車に乗ることが難しい。宇都宮ラ

イトレールやガイドウェイバスのよ

うな乗り物があればいいなと思う。時

間通りに来ないことやバスの料金が

高いため、バスに乗るより自家用車で

桑名駅へ出る人が多いため駅西口は

駐車場ばかりになっている。せめてバ

ス専用レーンなどがほしい。 

いなべ方面から、大山田地区を経由し桑名駅へ向かうバスは、三重交通

㈱様の運行しておりますバス路線となります。三重交通㈱様へは、市民の

方より、該当路線のバス遅延についてのご意見をいただいたことをお伝え

させていただきます。 

なお、R7年度当初には、桑名駅西口ロータリーの供用開始がされます。

これにより、桑名駅周辺道路やロータリー内での渋滞等の緩和が期待され

ます。 

ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解とご協力を賜りますようお願いい

たします。 

ＭaaＳ推進室 

1179 1/27 メール 質問 

令和 7年度に募集事業を行います。 

広報くわな 5月 1日に募集記事を掲載

していただこうと思います。つきまし

ては、募集記事投稿の条件などをお知

らせください。 

掲載の条件について回答させていただきます。 

＜掲載について＞ 

掲載箇所：広報くわな内「みんなの掲示板」※掲載スペースに限りがあ

りますので、必ず掲載をお約束できるものではありません。 

掲載内容：タイトル、募集内容の詳細の情報提供をお願いします。チラ

シなどがあればご提供ください。 

原稿締切：3月 19日（水）まで（R7年 5月号の場合） 

※掲載が可能な場合のみ、記事の確認として、ご連絡をさせていただき

ますのでよろしくお願いいたします。 

秘書広報課 
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以上でございます。何かご不明な点ございましたらお問い合わせくださ

い。 

1180 1/30 メール 要望 

年々、学童入所者が増加していると聞

き、来年以降は申し込み状況によって

は入所出来ない可能性もある話を聞

きました。そこで質問です。希望者が

定員よりも多かった場合、どのように

入所者は決まるのか。高学年の入所者

に対して、退所を促すようなアンケー

トなど取っているのか。万が一、入所

できなかった場合、何か代替案など支

援はあるのか。さらに、運営について

質問があります。○○学童は父母によ

る支援に基づいて運営されているそ

うですが、仕事があるので学童に預け

ているわけで、話を聞くと働く者とし

ては、結構な負担がありそうです。学

童の運営がどのようになされている

のか、不明なこともありますが、その

点について父母の運営負担を軽減で

きるよう、市からの支援や政策はない

のか。○○小学校から道路を挟むな

この度、「あなたの声」にお問い合わせいただきありがとうございます。

お問い合わせ内容について回答させていただきます。 

①定員を超えての申込みがあった場合について 

学童保育所と連携し、待機児童が発生しないよう努めさせていただきま

すが、あまりにも入所希望者数が多かった場合は選考になる可能性があり

ます。 

その際は学童保育所が定める基準に従い入所者の決定を行うと伺ってお

ります。 

また、高学年への退所を促すようなアンケート等につきましては、実施

していないそうです。 

②入所できなかった場合の代替案について 

待機児童が発生しないよう努めて参りますが、ファミリーサポートセン

ターでの預かりや、市で行う夏休み学童もありますので、ご利用ください。 

ファミリーサポートについては下記よりご確認ください。 

https://www.city.kuwana.lg.jp/kodomo/kosodatekyouiku/kosodate/24

-11011-231-390.html 

③学童の運営状況について 

現在は、学童保育所の運営を保護者会が受託し運営する形を選択してお

り、保護者の皆様に運営を担っていただいております。 

学童保育所の負担軽減としましては、社労士や会計事務所へ給与計算等

子ども未来課 
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ど、地理的にも遠いが、なぜ小学校に

併設できないのか。今後、人数が増え

るなら移転も含めて検討してほしい。 

を依頼するなど市からの委託金の一部を負担軽減に活用いただいておりま

す。 

④学校への移転について 

小学校敷地内への移転につきましては現在検討している状況です。 

学校から学童までの移動に不安を感じられるかと思いますが、１年生に

ついては指導員が付き添って来所しており、その他の学年についても危険

個所の周知や集団で来所するなど、安全の確保に努めておりますのでご理

解のほどよろしくお願いいたします。  

 


